

# REVUE DU MOIS

---

On dit que la quinine efface l'odeur du muse.

L'infusion chaude de capsicum est le spécifique du hoquet.

Une cuillerée à soupe de crème avant chaque repas guérit souvent la constipation.

Le Dr. J. E. B. Gleason affirme que le cosmoline est préférable à tous les sels de fer comme hemostatique.

Le meilleur traitement de l'empoisonnement par la cocaine, est de coucher le patient et d'administrer le Nitrate d'Amyle, et l'esprit d'ammoniaque aromatique dans de l'eau.

La ferripyrine (antipyrine 60%, Chl. de fer 40%) non seulement fait cesser l'hémorrhagie qui se montre après l'extraction d'une dent, mais diminue la douleur quand on l'applique localement.

—Nous publions, dans le présent numéro, un article original de monsieur le Docteur Guépin, de Paris, ancien interne lauréat des hôpitaux, qui a gracieusement accepté de collaborer à notre modeste revue.

Nous lui offrons sincèrement nos meilleurs remerciements tant en notre nom qu'au nom de nos lecteurs qui trouveront dans ses articles des données pratiques et cliniques de haute valeur.

## CORPS ÉTRANGER DANS L'ŒIL

Il est assez difficile quelquefois d'extraire un corps étranger implanté dans la cornée ou la conjonctive, en raison des clignements des paupières et des mouvements instinctifs brusques qui rendent sa préhension presque impossible, quelques gouttes d'une solution de cocaine à quatre par cent, instillées dans l'œil le rendent insensible, font cesser les mouvements et son extraction est alors facile. Un simple morceau de papier buvard un peu dur suffit le plus souvent à l'opération.

—*The Medical Age.*